

Boletín Oficial

de la provincia de Murcia

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS FESTIVOS

Código Civil.—Artículo 1.º Las leyes obligarán en la Península, Islas Baleares y Canarias, los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiere otra cosa, e o de ne hecha la promulgación el día en que termine la inserción de la ley en la «Gaceta».—Art. 2.º La ignorancia de las leyes no excusa de su cumplimiento.
Reales órdenes de 2 de Abril y de 3 y 21 de Octubre.—Inmediatamente que los Sres. Alcaldes y Secretarios reciban este Boletín dispondrán de e s: fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del número siguiente.—Los Sres. Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de cons r- var los números de este Boletín, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada año.

No se publicarán en este periódico ningún edicto ó disposición oficial que no esté autorizado por el Sr. Gobernador civil.
 Los números que no se reclamen dentro de los ocho días, no s- r- virán sin previo pago de su importe.

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

En la capital, un mes, pago adelantado. 5 pts.
 Fuera, por razón de franqueo, trimestre. 18 »
 A los Ayuntamientos, un semestre. 25 »

Tarifa de inserciones.

	Pts.
De 1 á 100 líneas, cada línea del ancho de una columna.	0.50
De 101 á 200, cada línea de las que excedan de 100.	0.40
De 201 en adelante, cada línea de las que excedan de 200.	0.30

PARTE OFICIAL

RESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS

S. M. el Rey Don Alfonso XIII (D. G.), S. M. la Reina Doña Victoria Eugenia y Sus Altezas Reales el Príncipe de Asturias é Infantes continúan sin novedad en su importante salud.
 De igual beneficio disfrutan las demás personas de la Augusta Real Familia.

(«Gaceta» núm. 58 de 27 Febrro.)

Cuarta sección.

Número 515.

Requisitoria.

Tudela Moreno Pedro, natural de Cartagena (Murcia), hijo de Gregorio y de Josefa, de estado soltero, de veintidós años, procesado por haber faltado á concentración, comparecerá en el término de treinta días, ante el Segundo Teniente Juez instructor del Regimiento Infantería Extremadura, núm. 15, Don Alejandro de Quesada y del Piao, residente en esta plaza; bajo apercibimiento que si no lo verifica será declarado rebelde.

Algeciras doce de Febrero de mil novecientos diez y seis.—Alejandro de Quesada.

Número 502.

Requisitoria.

Ibáñez Zúñiga José, hijo de Matias y María, natural de Yecla (Murcia), de estado soltero, profesión barbero, de veintitrés años, domiciliado últimamente en Yecla (Murcia) y en Orán (Africa), procesado por haber faltado á concentración, comparecerá en término de treinta días, ante el Comandante Juez instructor del Regimiento Infantería Tetuán, número 45, Don Félix Molina Parcerero, residente en esta plaza; bajo

apercibimiento que de no efectuarlo será declarado rebelde.

Castellón veinticuatro de Febrero de mil novecientos diez y seis.—Félix Molina.

Número 460.

Requisitoria

Balsobre Franco Antonio, natural de Cartagena (Murcia), de estado soltero, profesión botero, de treinta años de edad, domiciliado últimamente en Barcelona, calle de Cirés, número cinco, cuarto, cuarta, procesado por contrabando de tabaco, comparecerá en el término de treinta días ante el Juez instructor de la Comandancia de Marina de Barcelona, instruida por el Capitán de Corbeta de la Armada Don Antonio M. Villalón Demestre; bajo apercibimiento que de no comparecer en dicho plazo le parará el perjuicio á que haya lugar con arreglo á la ley.

Barcelona diez y nueve de Febrero de mil novecientos diez y seis.—El Juez instructor, Antonio María Villalón.—El Secretario, Valentín Ayats.

Quinta sección.

Número 510.

DELEGACION DE HACIENDA

de la
 PROVINCIA DE MURCIA

Clases pasivas.—Anuncio.

En virtud de la autorización que me ha sido concedida, he dispuesto abrir el pago de la mensualidad corriente á las citadas clases pasivas que tienen consignados sus haberes en la Tesorería de Hacienda de esta provincia, cuyo pago tendrá lugar en los días que se detallan á continuación:

Día 1.º de Marzo, de diez á doce.
 —Retirados de Guerra y Marina y Jubilados.

—Anuncio de Cátedras vacantes.
Segunda sección.—Anuncio del Gobierno civil de la provincia de Murcia, nombrando Fiscal para formar el expediente de ingreso en la Orden Civil de Beneficencia, del Guardia del Cuerpo de Seguridad, D. Rafael López López.

—Edicto de la Jefatura de Mjas. con notificación de un decreto en el expediente de registro para la mina «Azurita», núm. 19.138.

—Anuncio del Consejo forestal, para segunda subasta por tres años de los espartos del monte núm. 41 del Catálogo, del término de Blanca.

Día 2 de id.—Montepío Militar y Civil.

Día 3 de id.—Cruces pensionadas, Remuneratorias y supervivencias.

Días 4 y 6 de id.—Todas las clases que no lo hayan verificado en los días señalados anteriormente.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Murcia 26 de Febrero de 1916.—El Delegado de Hacienda, Antonio Tomasei.

Número 511.

TESORERIA DE HACIENDA

de la
 PROVINCIA DE MURCIA

La Tesorería de Hacienda de esta provincia, con fecha de hoy, ha dictado la siguiente

Providencia:

No habiendo satisfecho dentro del plazo reglamentario los contribuyentes que se citan en la precedente certificación, el importe de sus descubiertos respectivos, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 47 y 50 de la Instrucción de 26 Abril de 1900, se les declara incurso en el primer grado de apremio y recargo del cinco por ciento sobre sus débitos, en la inteligencia de que si transcurren los días que preceptúa el artículo 52 sin haber efectuado el pago del principal y recargos referidos, se pasará al segundo grado de apremio conforme lo determinado en el artículo 66 de dicha Instrucción.

Publíquese ésta en el Boletín oficial y hágase entrega de las certificaciones al Arriendo de Contribuciones, á los efectos consiguientes.

Así lo mando y firmo, sellándose con el de esta oficina, en Murcia á 26 de Febrero de 1916.—El Tesorero de Hacienda, Manuel Vidal.

Pts. Cts.

Electricidad.—1915.

Ayuntamiento de Pacheco.	40 »
Idem de Cieza.	600 »
Idem de Ricote.	105 »

Tercera sección.—Precios medios que se fijan para la liquidación de los artículos de consumo facilitados en el mes de Noviembre último, por los Ayuntamientos de esta provincia, á las fuerzas del Ejército y Guardia civil.

Cuarta sección.—Requisitoria militar contra Barceló Cazorla Manuel.

—Edicto del Juez instructor del Arsenal del Apostadero de Cartagena, llamando á Antonio Gracia Sánchez, marinero licenciado.

Quinta sección.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

	Pts.	Cts.
Ayuntamiento de Blanca.	262	50
Idem de Abarán.	300	»
Idem de Moratalla.	71	61
Idem de Totana.	350	»
Idem de Caravaca.	122	64
Idem de Alhama.	47	52
Idem de Yecla.	195	»
Idem de Cehegín.	113	64
Idem de Aguilas.	177	27

Electricidad multa.—Pacheco.
 Victor Pérez. 116 40

ANUNCIOS OFICIALES

Número 391.

SOCIEDAD ESPECIAL MINERA LOS CONSECUENTES

MINA «SAN BENITO»

De acuerdo con lo preceptuado en la base 9 del Reglamento de esta Sociedad, se requiere por segunda vez y término de quince días, á los señores accionistas que se expresan á continuación, para que hagan efectivos en el domicilio social, Cuatro Santos, n.º 13, 1.º, el importe de los repartos pasivos que tienen en descubierta, en la inteligencia de que de no hacerlo así se procederá á la caducidad de sus acciones, con arreglo á lo que previene el art. 21 de la ley de Sociedades mineras.

Pesetas.

Socios á quienes se requiere y cantidades que les corresponde satisfacer.

D.ª Lucía Moreno García y D. José Antonio Sánchez Mediavilla, primer cuarto de la acción núm. 2, repartos pasivos números 48 y 49. 5 »

Cartagena 29 de Febrero de 1916.—El Secretario, J. Muñoz.—El Tesorero, Pedro Cabal.—V.º B.º: El Presidente, José S. Mediavilla.

INDICE

de las materias contenidas en los BOLETINES OFICIALES publicados durante el presente mes de Febrero de 1916.

Día 1.º.—Núm. 27.

Primera sección.—Real orden del Ministerio de Fomento, prorrogando el plazo para continuar los trabajos de explotación del germen de la langosta, durante todo el mes de Febrero

—Anuncio de la Delegación de Hacienda, para subasta de productos en varios montes.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Cartagena, de estar expuestas tá publico las condiciones de subasta de obras del camino vecinal de Cartagena á la Algameca

—Otro de Jumilla, sobre Vocales de la Junta municipal.

—Otro de Fortuna, sobre las listas de Compromisarios.

—Otros de Moratalla, Calasparra y Ceuti, con relación de mozos del actual reemplazo, cuyo paradero se ignora.

—Otro de Moratalla, sobre período voluntario para pagar el reparto de consumos.

—Otro de Librilla, relativo a electores para elegir Compromisarios.

—Otros de Mula, sobre reparto de consumo y padrón de cédulas personales.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Cieza, para subasta de bienes de D. Valentín Buendía Massa.

—Sentencia del Juzgado municipal de San Juan, contra Francisco Pino García y otros.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cieza, contra Muñoz Moreno Rosario.

—Anuncio de la Sociedad «Carthago»

Día 2.—Núm. 28.

Primera seccion.—Reales órdenes del Ministerio de Hacienda, sobre importación y exportación del azúcar, alubias y lentejas.

—Circular de la Dirección general de Primera enseñanza, concediendo ampliación al plazo señalado a los inspectores de Primera enseñanza, para que presenten las Memorias técnicas que se les tienen encomendadas.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda seccion.—Decreto gubernativo en el expediente de la mina «Padua», núm. 19.031.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Sáez Belmonte Cleofás.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda, para subasta de espartos de varios montes de esta provincia.

—Otro para subasta de 500 pinos del monte «Cenajo», en término de Jumilla.

—Otro sobre nombramiento de Inspectores administrativos.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Cartagena, de estar expuestas al público las condiciones para subasta de obras en el camino del Albufón al Algar.

—Otros de Mula y San Javier, con relación de mozos que han sido alistados para el actual reemplazo.

—Otros de Cotillas y San Javier, sobre padrón de cédulas personales.

—Otro de Ceutí, con relación de las listas de electores para Compromisarios.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de La Unión, para subasta de bienes de Juan Pozo Caparrós, por débitos a Saturnino Payá Montoro.

—Otro de Cartagena, requiriendo de pago a D.^a Trinidad Martínez Saura, a instancias del Banco de España.

—Otro de Totana, dimanante de juicio de mayor cuantía, seguido por Don Francisco García Franco, contra Don Salvador Aledo Carlos.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Cieza y Lorca, contra Muñoz Fernández Mercedes y Manzanares Alcaraz José (a) el Azul.

Día 3.—Núm. 29.

Primera seccion.—Reales órdenes del Ministerio de Hacienda, disponiendo se haga extensiva al centeno la franquicia que se concede para la cebada y la avena y el cáñamo en rama y rastreado.

—Anuncios relativos al estado sanitario en el extranjero.

—Otro de la Dirección general de Administración, de estar vacante la plaza de Contador de fondos de la Diputación provincial de León.

—Otro de una Cátedra vacante.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Tercera seccion.—Distribución de fondos para satisfacer las obligaciones de la Excm. Diputación provincial en el mes de Enero del corriente año.

Cuarta seccion.—Anuncio del Parque de suministro de Intendencia de Cartagena, con la nota de compras hechas en la segunda quincena de Enero último.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribucio-

nes de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda, para que los Ayuntamientos envíen relación de los aprovechamientos que necesiten utilizar.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Archena, con relación de electores para elegir Compromisarios.

—Otros de Cotillas y Alcantarilla, con relación de mozos del actual reemplazo, cuyo paradero se ignora.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Bullas, en el mes de Mayo último.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de instrucción de Cieza, llamando a Gorreta Cortés Joaquina.

Día 4.—Núm. 30

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Guerra, disponiendo se devuelvan a los interesados las cantidades que ingresaron para redimirse del servicio activo.

—Reales órdenes del Ministerio de Hacienda, disponiendo se admitan libre de derechos el darí ó zahina y las harinas de cebada y demás cereales.

—Anuncios de Cátedras vacantes.

Segunda seccion.—Relación de las licencias de uso de armas, expedidas en el mes de Enero último, por el Gobierno civil.

—Notificación de un decreto en el expediente para la mina «Riqueza Futura».

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda, para subasta de 50 estércos de leñas del monte «Sierra de las Pasas», del término de Yecla.

—Edicto de la Recaudación de Contribuciones, señalando días para la cobranza de la contribución en los pueblos de esta provincia, correspondiente al trimestre 1.^o

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Murcia, en el mes de Diciembre próximo pasado.

—Edicto de la Alcaldía de La Unión, para segunda subasta del servicio de bagajes.

—Otro de Cartagena, sobre lo mismo.

—Otros de Alcantarilla y Cotillas, sobre listas de electores para Compromisarios.

—Otro de Jumilla, sobre mozos del actual reemplazo, cuyo paradero se ignora.

—Otro de Bullas, relativo a Vocales asociados.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de San Juan, dimanante de juicio declarativo de mayor cuantía, instado a nombre de Doña Violante María de la Encarnación Domenech.

—Otro del Juzgado municipal de Blanca, de estar vacante la plaza de Secretario de dicho Juzgado.

—Otro de Moratalla, sobre listas de Jurados.

Día 5.—Núm. 31

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Guerra, disponiendo la documentación que han de presentar los supervivientes de la campaña de Africa, al solicitar la pensión concedida por la ley de 13 de Enero del año actual.

—Real orden del Ministerio de Hacienda, disponiendo no goce de franquicia el mijo que se importe para producción de alcohol.

—Otra del mismo Ministerio, suprimiendo el gravamen sobre exportación al extranjero de zinc en barras, pasta ó torta.

—Anuncios de Cátedras vacantes.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Herradura».

—Anuncio de la Jefatura de Obras públicas de Murcia, haciendo saber que procede la liquidación de las obras del firme de los kilómetros 26 al 76 de la carretera del Alto de las Atalayas a Murcia al contratista, y devolución de la fianza.

—Relación de las operaciones que practicará el personal facultativo de

Minas, en varios pueblos de esta provincia.

Tercera seccion.—Anuncio de la Diputación provincial de Murcia, para segunda subasta de ropas y efectos, para el Hospital de San Juan de Dios.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Capitanía general de la 1.^a Región, para la provisión de una plaza de Sublavoro de las Prisiones Militares en Madrid.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Tesorería de Hacienda de la provincia de Murcia, de haber cesado en el cargo de Recaudador en la zona 3.^a (Cieza), a D. Mariano Ríos y nombramiento de D. Eduardo Más, para desempeñar dicho cargo.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Alhama, con las listas de electores para Compromisarios.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Bullas, en el mes de Junio último.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado municipal de Fuente-Alamo, sobre las listas de Jurados.

—Anuncio de la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Murcia.

Día 7.—Núm. 32

Primera seccion.—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de la Dirección general de 1.^a enseñanza, convocando a oposiciones para la provisión en propiedad de las plazas de Profesores especiales de Francés, de las Escuelas Normales de Maestros y Maestras que se mencionan.

—Circular disponiendo que las Juntas provinciales de 1.^a enseñanza deliberen y levanten actas de las conclusiones que recaigan sobre los temas que se publican, y eleven copia certificada de aquélla a la Inspección general de 1.^a enseñanza, antes de finalizar el próximo mes de Marzo.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, haciendo saber que la Junta provincial de Subsistencias, deja sin efecto los acuerdos de 4 y 11 de Agosto, sobre prohibición de exportar trigo y harinas.

—Relación nominal de los propietarios a quienes se ocupan fincas con motivo de la construcción de la carretera de Cehégín a la Paca, trozos 3.^o y 4.^o

—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre solicitud de D. José María Barnuevo Sandoval, de reforma de la cláusula 5.^a de la concesión de construcción de un muro.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Belmonte Vicente José Antonio.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Cartagena, con el Fallo dado en los autos de sus pensión de pagos de la Sociedad «Tejada y Martínez».

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cieza, contra Fernández Muñoz Miguel.

—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando a María del Carmen Salmerón Barrionuevo

—Edicto del Juzgado municipal de la Catedral, sobre listas de Jurados.

—Rectificación de un anuncio del Juzgado de Cartagena.

Día 8.—Núm. 33

Primera seccion.—Real decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros, aplazando indefinidamente las fiestas y solemnidades para conmemorar la muerte de Miguel Cervantes Saavedra.

—Real orden del Ministerio de Hacienda, suprimiendo el derecho de importación del hierro y acero en objetos inutilizados.

—Anuncios de Cátedras vacantes.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefa-

tura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Mercedes».

—Notificación de un decreto en el expediente de registro núm. 19 061 para la mina «Luis».

—Anuncio de la Jefatura de Obras públicas de Murcia, haciendo saber que el contratista D. José Alemán Rubio, ha hecho ya los acopios de piedra para conservación de varios kilómetros de la carretera de La Unión al Estrecho de San Ginés.

—Edicto de la Administración principal de Correos de Murcia, para subasta del servicio de conducción de la correspondencia entre las oficinas de Caravaca y Huéscar.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Asensio García Agustín.

—Anuncio de concurso para proveer una plaza de Llavoro de las Prisiones Militares de Madrid.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Murcia, de estar expuestas al público las condiciones para arrendar varios arbolitos.

—Lista de electores de Compromisarios de Bullas.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Bullas, en el mes de Julio último.

—Anuncio de la Alcaldía de Cieza, sobre listas de electores de Compromisarios.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de La Unión, para subasta de una casa de D.^a Juliana Carrillo Soto.

—Cédula de notificación del Juzgado de primera instancia de Cartagena, contra D. Constantino Lluch y Tomás.

—Edicto del Juzgado de instrucción de la Catedral, emplazando a José Moreno.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Cañete y Cartagena, contra Serrano Pérez Andrés y Pardo y Pascual de Bonanza Arias.

—Citación del Juzgado de instrucción de Lorca, llamando a Sastre Moreno Alfonso.

Día 9.—Núm. 34

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Hacienda, disponiendo se grave en 40 pesetas la tonelada de mil kilogramos de carbón vegetal que se exporte.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

—Tribunal de oposiciones a la Cátedra de Mineralogía y Botánica, vacante en la Universidad de Murcia.

Segunda seccion.—Edicto de la Sección administrativa de Obras públicas, mandando instruir el expediente informativo del trozo 2.^o de la carretera Ojós a Abarán, por Blanca.

—Notificación de un decreto en el expediente de registro para la mina «El Diluvio».

—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Alfonsina».

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Juan Ortega Peña.

—Anuncio de la Administración de Aduanas de Cartagena, haciendo público el abandono de varias mercancías.

—Otro de la misma dependencia, para subasta de efectos.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Edicto señalando día para cobranza de plazo voluntario de la zona 1.^a

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Murcia, de estar expuestas al público las condiciones para subastar el arreglo de calles.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Cartagena, en el mes de Diciembre último.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia del distrito del Congreso (Madrid), para subasta de una casa en Cartagena, a instancias del Banco Hipotecario de España.

—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, con

relación de aspirantes á cargos Justicia municipal.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Orihuela y Lorca, contra José el gitano, entendido por Luis y Martínez Arnar José.

—Edicto del Juzgado municipal de La Unión, sobre listas de Jurados.

Día 10.—Núm. 35.

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de la Gobernación, dictando las reglas para la construcción de andamios total ó parcialmente colgados, usados para el revoco ó reparación de fachadas.

—Circular de la Junta Central del Censo electoral, con los requisitos que son necesarios para ser proclamados candidatos á Diputados á Cortes.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «El Amparo».

—Notificación de un decreto en el expediente de registro de la mina «San Salvador».

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Alcaraz Romero José.

—Anuncio de la Administración de Aduanas de Cartagena, sobre objetos abandonados.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Abanilla, en el mes de Diciembre próximo pasado.

—Anuncio de la Alcaldía de Molina, sobre mozos del actual reemplazo cuyo paradero se ignora.

—Otro de Pacheco, de estar expuesto al público el padrón de cédulas personales.

—Otro de Alcantarilla, con la lista de Vocales asociados.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Bullas, en el mes de Agosto último.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de San Juan, en los autos seguidos contra los herederos de D. Rómulo Cerdán Ballesta, demandados por D. Francisco Flores Muelas.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Orihuela y Cieza, contra Bustamante Larrosa Miguel y Villalba Asensio José.

Día 11.—Núm. 36.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, anunciando concurso para oposición de una plaza de Maestro de taller, para la enseñanza en la Escuela de Telegrafía.

—Anuncio de la Dirección general de Correos y Telégrafos, señalando día para los exámenes en la Escuela de Telegrafía, para proveer la plaza de Maestro de taller.

Segunda seccion.—Relación de las licencias para la pesca fluvial, expedidas durante el mes de Enero próximo pasado.

—Notificación de un decreto en el expediente de registro de la mina «Canalejas».

—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Pepito».

Cuarta seccion.—Anuncio de la Administración de Aduanas de Cartagena, sobre objetos abandonados.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncios de la Delegación de Hacienda, para subasta de caballerías, carros, atalajes, etc., procedentes de aprehensiones de contrabando.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Alhama en el mes de Enero próximo pasado.

—Distribución de fondos del Ayuntamiento de Mazarrón, para el mes de Febrero del año actual.

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de San Juan, llamando á Bellido Mariano.

—Requisitoria del Juzgado de ins-

trucción de San Juan, contra Morata Cano Francisco.

Día 12.—Núm. 37.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Fomento, sobre plazo de validez de las papeletas de autorización para expedir los billetes de pasaje á los emigrantes.

—Otra del mismo Ministerio, anunciando concurso para proveer la plaza de Verificador de electricidad de Burgos.

—Noticias sanitarias.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Alberto».

—Notificación de un decreto en el expediente de registro de la mina «Angelita».

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Yecla, en el mes de Enero próximo pasado.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Aguilas, en el mes de Enero último.

—Idem de Bullas, en el mes de Septiembre último.

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de San Juan, llamando á Pinar Leandro.

—Edictos de los Juzgados municipales de Cieza, Blanca y San Juan (Murcia), sobre listas de Jurados.

Día 14.—Núm. 38.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, con las bases acordadas para el concurso de premios á las personas que hayan realizado actos meritorios en favor de los niños.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Relación de los propietarios cuyas fincas han de ser ocupadas con motivo de la construcción de la carretera del nuevo puente, que une la de Alicante á Murcia y la de Albacete á Cartagena á la de Torrevieja á Balsicas, trozo 5.^o

—Notificación de un decreto en el expediente de registro de la mina «San Lorenzo».

—Anuncio de la Jefatura de Obras públicas de Murcia, de estar terminados los acopios del que ha sido contratista D. Fernando Martínez, en la carretera de Albacete á Cartagena.

Quinta seccion.—Providencia de la Tesorería de Hacienda, apremiando á los Ayuntamientos de esta provincia, por débitos de consumos.

—Edicto del Agente de la zona 4.^a, para subasta de una finca rústica de D. Juan Sandoval Sánchez, por débitos de contribución.

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Distribución de fondos del Ayuntamiento de Alhama, para el mes de Febrero del año actual.

—Edicto de la Alcaldía de Aguilas, sobre nombramiento de Vocales para formar la Junta municipal.

—Otro de Beniel, sobre mozos del actual reemplazo, cuyo paradero se ignora.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado municipal de Aguilas, para subasta de una finca á instancias de José García Robles.

—Citación del Juzgado de instrucción de San Juan, llamando á una tal Dolores, conocida por la Gallega.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de San Juan, contra Zapata Viguera Dolores.

—Anuncio del tercer Regimiento de Infantería de Marina, para subasta de trajes para Sargentos y soldados.

—Otro de la Sociedad minera «Los Consecuentes».

Día 15.—Núm. 39.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Hacienda, disponiendo que los ganados que se exporten por la frontera francesa, han de hacerse por las Aduanas de Irún ó Port-Bou.

—Real orden del Ministerio de Fomento, con la relación de caminos que han de construirse por los Ayuntamientos.

—Noticias sanitarias.

—Anuncio del Ministerio de Estado, disponiendo que en lo sucesivo los salvoconductos para la importación vía Holanda, de determinados artículos de origen alemán se han de solicitar á la Dirección general de Comercio, Industria y Trabajo.

—Otro de una Cátedra vacante.

—Tribunal de oposiciones á la Cátedra de Química general, vacante en la Universidad de Murcia.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, declarando la veda en esta provincia.

—Otra sobre lo mismo.

—Notificación de un decreto en el expediente de registro de la mina «San José».

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Circular de la Administración de Propiedades é Impuestos de la provincia de Murcia, sobre impuesto de transportes.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Murcia, con las condiciones para arriendo del impuesto de cédulas personales.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Bullas, en el mes de Octubre último.

—Edicto de la Alcaldía de Murcia, con relación de mozos del presente reemplazo de la 2.^a Sección, que no han podido ser notificados por ignorarse su paradero.

—Otro de Molina, de estar terminado el padrón de cédulas personales.

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de San Juan, llamando á Bascaña Cuevas José.

—Anuncio para subasta de prendas para los Sargentos y soldados del tercer Regimiento de Infantería de Marina.

Día 16.—Núm. 40.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Hacienda, con las disposiciones que han de cumplirse para la exportación de ganados.

—Anuncio del Ministerio de Estado, participando que el Gobierno francés ha derogado las disposiciones del decreto de 10 de Diciembre último, en lo que se refiere á las lonas de tejido de cáñamo.

—Relación de Súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Relación de propietarios cuyas fincas han de ser ocupadas con motivo de la construcción de la carretera del nuevo puente, que une la de Alicante á Murcia á la de Albacete á Cartagena á la de Torrevieja á Balsicas, trozo 4.^o

—Notificación de un decreto en el expediente de registro de la mina «Paquita».

—Anuncio del Consejo forestal, para subasta de 1.374 pinos del monte número 28 bis del Catálogo, en término de Alhama.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comandancia de Marina de Cartagena, para que se presenten todos los individuos que pertenecen á la inscripción marítima, que no hayan cumplido aún los 20 años para recoger la nueva cédula de inscripción.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Edicto señalando día para cobranza en plazo voluntario en varias zonas de esta provincia.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Calasparra, sobre electores para Compromisarios.

—Otro de Librilla, para subasta de caza.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado

de primera instancia de Cartagena, para subasta de bienes hipotecados por D. Tomás Nistal Sánchez.

—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, sobre vacante del cargo de Fiscal municipal de Cotillas.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de San Juan y Hellín, contra Blaya Vivancos José y Sánchez González Paulino.

—Anuncio para subasta de prendas para Sargentos y soldados del Cuerpo de Infantería de Marina.

Día 17.—Núm. 41.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, convocando á oposiciones para cubrir 15 plazas de aspirantes en el Cuerpo de funcionarios de las Secciones administrativas de primera enseñanza.

—Anuncios de Cátedras vacantes.

—Noticias sanitarias.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda seccion.—Decreto gubernativo en el expediente de la mina «Mi defensa».

Tercera seccion.—Estados comprensivos de las alteraciones que sufren los cupos de las zonas de Lorca, Murcia y Cieza, sobre los que se fijaron en los estados publicados anteriormente.

—Anuncio para subasta de prendas para Sargentos y soldados del Cuerpo de Infantería de Marina.

Día 18.—Núm. 42.

Primera seccion.—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Noticias sanitarias.

—Anuncio del Ministerio de Marina, para concurso de proposiciones libres para construcción y entrega á la Marina de un dique flotante de 4.000 toneladas, para el Arsenal de Cartagena.

—Providencia de la Sección provincial de Pósitos, contra el deudor de Abanilla, D. Antonio Sánchez Pérez.

Tercera seccion.—Estados comprensivos de las alteraciones que sufren los cupos de las zonas de Cartagena, Lorca y Murcia, sobre los que fijaron en los estados publicados anteriormente.

—Anuncio de la Diputación provincial, para nueva subasta de efectos y ropas, para la Casa de Misericordia y Huérfanos.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Manuel López Cirera.

—Edicto del Jefe instructor del Apostadero de Cartagena, llamando á José Torreulla Valls.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Murcia, llamado á mozos de la 1.^a sección.

—Otro de Cartagena, sobre acuerdo relativo al Caserío de los Barreros.

—Otro de Murcia, sobre corte del agua en las acequias mayores.

—Otro de Fuente-Alamo, sobre padrón de cédulas.

—Otro de Abarán, sobre sorteo de Vocales asociados.

—Otro de Moratalla, sobre mozos del actual reemplazo, cuyo paradero se ignora.

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de La Unión, llamando á Moreno Huatado Luis.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de San Juan y la Catedral, contra Sánchez Sánchez Antonio y José Sánchez Hernández.

—Edictos de los Juzgados municipales de Librilla y Aguilas, sobre listas de Jurados.

—Anuncio para subasta de prendas para Sargentos y soldados del Cuerpo de Infantería de Marina.

Día 19.—Núm. 43.

Primera seccion.—Anuncio del Ministerio de Estado, con la relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Otro de la misma dependencia, participando que los súbditos españoles que hayan enviado a Alemania via Italia, mercancías no comprendidas en las listas de contrabando de guerra absoluto o condicional, desembarcadas en Génova antes del 24 de Mayo de 1915, que sean propiedad de aquéllos y deseen obtener su tránsito por Italia, se dirijan a este Departamento en el plazo de quince días, expresando los datos que se indican

Otro de la Inspección general de Sanidad exterior, de hallarse vacante las plazas de Médico 2.º de la Estación sanitaria de Sevilla-Bonanza y de Director Médico de la del puerto de San Sebastián de la Gomera.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, transcribiendo Real orden del Ministerio de la Guerra, en 21 de Enero, sobre prisión y multas que hayan de sufrir los reclutas que no pasen revista anual.

Rectificación al edicto sobre el registro «Salandra».

Relación de los propietarios cuyas fincas han de ser ocupadas con motivo de la construcción de la carretera del nuevo puente, que une la de Alicante a Murcia y la de Albacete a Cartagena a la de Torre Vieja a Balsicas, trozo 5.º

Cuenta de lo recaudado por la Jefatura de Minas, del 5 por 10 de los depósitos constituidos por los peticionarios de minas.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Murcia, con relación de mozos de la 4.ª seccion, que han sido alistados y cuyo paradero se ignora.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Lorca, sobre expediente de una casa, promovido por José Morillas Navarro.

Otro del de la Catedral, para subasta de bienes a instancias del Banco de Mahón contra D. Juan Martínez García y Otros.

Día 21.—Núm. 44.

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de la Gobernación, ampliando lo establecido para los telegramas de madrugada en el de 2 de Enero de 1914, a los de carácter comercial, que se admitirán hasta las doce del día, con la rebaja del 50 por 100 de la tarifa general.

Anuncio de la Dirección general de Administración, de estar vacante el cargo de Secretario de la Diputación provincial de León.

Anuncios convocando a los opositores a Cátedras vacantes en la Universidad de Murcia ó Instituto y Escuela de Artes é Industrias de Cartagena.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de la solicitud para el registro minero «Caridad y María».

Anuncio de la Sección provincial de Depósitos de Murcia-Alicante, relativo al nombramiento de Agente ejecutivo para hacer efectivos los débitos al Pósito de Pliego.

Cuarta seccion.—Anuncio del Parque administrativo de suministro de Cartagena, para adquisición de artículos de consumo.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Anuncio de la Administración de Contribuciones de la provincia de Murcia, con providencia de apremio contra D. Víctor Pérez, de Pacheco.

Circular de la Administración de Propiedades é Impuestos de la provincia de Murcia, para que los Ayuntamientos ingresen lo que les corresponda por la cuarta parte de sus cupos de consumos.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Mula, con listas de electores para Compromisarios.

Otro de Alcantarilla, sobre padrón de habitantes.

Otro de Ojós, sobre repartimiento vecinal.

Otro de Jumilla, con relación de Vocales asociados, que han de formar la Junta municipal.

Otro de Peniel, sobre padrón de cédulas personales.

Cuenta de lo gastado en obras, por el Ayuntamiento de Abanilla.

Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Bullas, en el mes de Noviembre último.

Octava seccion.—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando a José Carbonell Gambúa.

Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Vigo, Lorca y Chinclón, contra David Pérez y otro, Reverte Sánchez Pedro y Conesa Hernández Aquilino.

Edicto del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando a Sebastián Pérez y otros.

Anuncio convocando a Junta a los interesados en el Desagüe de Sierra Almagrera.

Día 22.—Núm. 45.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Guerra, disponiendo se devuelvan a los interesados las cantidades que ingresaron para redimirse del servicio activo.

Real orden circular del mismo Ministerio, aprobando las Instrucciones dictadas para dar cumplimiento a lo dispuesto en el art. 1.º del R. D. de 4 del mes actual.

Real orden del Ministerio de Hacienda, disponiendo se reduzca a 75 días el plazo de 90, que señala el Reglamento de la renta del alcohol, para el vencimiento de los pagarés que expidan los fabricantes, para satisfacer el impuesto ó el importe de las precintas para los aguardientes compuestos y licores embotellados.

Otra reduciendo al mismo plazo el impuesto sobre el azúcar, para el vencimiento de los pagarés que expiden los fabricantes, para satisfacer las cuotas del impuesto

Anuncio del Ministerio de Marina, para subasta de obras hidráulicas necesarias en las bases navales de Cádiz, Ferrol y Cartagena.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Antonio y Lola».

Estadística del movimiento natural de población de esta provincia, en el mes de Diciembre último.

Tercera seccion.—Distribución de fondos provinciales, para satisfacer las obligaciones de la Excm. Diputación provincial, en el mes de Febrero del corriente año.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Murcia, para subasta de arbitrios del 2.º subgrupo.

Otro de Pliego, con relación de los Vocales asociados, que han de formar la Junta municipal.

Anuncio de la Compañía Anónima Cargaderos de Mineral.

Día 23.—Núm. 46.

Segunda seccion.—Escala provisional de aumento gradual de sueldo de los Maestros de las Escuelas nacionales de esta provincia, para el bienio de 1914-15, que se publica en este periódico oficial, para que los interesados puedan formular sus reclamaciones si se creen perjudicados en el plazo de treinta días, a contar desde la fecha de su publicación.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Edicto de la Recaudación de Contribuciones, señalando días para la cobranza de la contribución en la zona 2.ª (Cartagena), correspondiente al trimestre 1.º

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Cieza, para subasta de bienes a instancias del Banco de Cartagena, contra D. Antonio y D. Francisco Alvarez Castellanos.

Día 24.—Núm. 47

Primera seccion.—Real decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros, disponiendo se comprenden en el art. 221 de la ley de Reclutamiento y Reemplazo del Ejército, los obreros empleados en el arranque de mineral de las minas de hulla, y declarando con carácter provisional en suspenso, en la parte que se indica, la ley de 27 de Diciembre de 1910, que fija la jornada máxima en el trabajo minero y el Reglamento para su ejecución.

Real orden del Ministerio de Fo-

mento, prorrogando hasta que comience en cada provincia la época de incubación de la simiente del gusano de seda, el plazo determinado por el art. 2.º del Reglamento, para ejecución de la ley de Protección a la industria sedera.

Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda seccion.—Estadística del movimiento natural de población de esta provincia, en el mes de Diciembre último.

Tercera seccion.—Precios medios que se fijan para la liquidación de los artículos de consumo facilitados en el mes de Diciembre próximo pasado, por los Ayuntamientos de esta provincia, a las fuerzas del Ejército y Guardia civil.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comandancia de la Guardia civil de Murcia, para subasta de escopetas ocupadas por infracción a la ley de Caza.

Requisitoria militar contra Martínez García Francisco, procesado por deserción.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Murcia, sacando a concurso la contrata del adoquinado, readoquinado y arreglo de aceras de las calles de esta capital.

Otro de la misma Alcaldía, convocando a Juntamento general extraordinario a los interesados en los Heredamientos que se citan.

Otro de Alcantarilla, de estar expuestos al público los repartimientos sustitativos del impuesto de consumos y otros arbitrios, para cubrir el déficit del presupuesto.

Otro de Ceutí, con las listas de Vocales asociados que han de formar la Junta municipal

Octava seccion.—Cédula de requerimiento del Juzgado de primera instancia del distrito de Buenavista (Madrid), contra los herederos de D.ª Teresa y D.ª María de los Dolores Pavia y Roca.

Edicto del Juzgado de primera instancia de San Juan, para subasta de bienes de D. Antonio Noguera Santiago, sobre reclamación de cantidad.

Otro de Cieza, citando a los interesados en el juicio voluntario de testamentaría por defunción de D. Pascual Ramírez Cutillas

Requisitorias de los Juzgados de instrucción de San Juan y la Catedral, contra Fernández Egea Antonio y Bó María Jesús.

Día 25.—Núm. 48.

Primera seccion.—Real orden circular del Ministerio de la Guerra, disponiendo que los individuos que deseen alistarse para el Ejército de Africa, y sean hijos de padres desconocidos é ignoren el lugar de su nacimiento y fecha del mismo, podrán justificar esas circunstancias mediante una información que se practicará en los Gobiernos civiles.

Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, disponiendo que en lo sucesivo no se apruebe por este Ministerio ni por la Subsecretaría del mismo, presupuesto ni cuenta alguna de fundación benéfico docente de la que no conste en la Inspección general copia del título fundamental ó Real orden de clasificación

Segunda seccion.—Relación de los expedientes de minas aprobados por el Sr. Gobernador civil de la provincia.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Marco Rocamora José, procesado por deserción.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Abanilla, en el mes de Enero próximo pasado.

Anuncio de la Alcaldía de Murcia, de estar expuesta al público las condiciones para arrendar la recaudación del arbitrio de carnes que se consumen dentro de la ciudad.

Octava seccion.—Cédula de citación de remate del Juzgado de primera instancia de La Unión, contra Don José María López Soto, a instancia de Don José María López Padilla

Sentencia del Juzgado municipal de Abanilla, contra Francisco Méndez Perea y su esposa María Rubira Flores.

Requisitoria del Juzgado de instrucción de la Catedral, contra Asensio Ricardo.

Día 26.—Núm. 49.

Primera seccion.—Relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Anuncios de Cátedras vacantes.

Quinta seccion.—Circular de la Administración de Propiedades é Impuestos de la provincia de Murcia, concediéndoles un nuevo plazo de ocho días a los Ayuntamientos que se citan, remitan las certificaciones de pagos del impuesto del 1.20 por 100, correspondiente al 4.º trimestre de 1915.

Sexta seccion.—Edictos de las Alcaldías de Murcia, Lorca y La Unión, llamando a los mozos que se relacionan en estos edictos, y estar comprendidos en el alistamiento del presente reemplazo y cuyo actual paradero se ignora.

Relación de los jornales invertidos en la reparación de la Casa Ayuntamiento de Abanilla, en el mes de Diciembre último.

Anuncio de la Alcaldía de Librilla, con relación de Vocales asociados que han de constituir la Junta municipal.

Octava seccion.—Cédula de notificación y requerimiento del Juzgado de primera instancia del distrito de Buenavista (Madrid), contra los herederos de D.ª Teresa y D.ª María de los Dolores Pavia y Roca, a instancias del Banco Hipotecario de España.

Requisitorias de los Juzgados de instrucción de la Catedral y San Juan, contra Mula Díaz García Jesús y Martínez Gómez Joaquín (a) Leñao.

Día 28.—Núm. 50.

Primera seccion.—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero

Anuncios de Cátedras vacantes.

Segunda seccion.—Edicto de la Sección administrativa de Obras públicas, con la instancia de D. Miguel Sanz Cobo, para establecer un depósito flotante de carbón en el puerto de Cartagena

Otro con la solicitud de D. Alfonso de Bustos, Marqués de Corvera, para aprovechar 10.000 litros de agua por segundo del río Segura

Anuncio de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «La Sorpresa».

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra Martínez Hernández Pedro, Ortuño Sánchez José y Bayona Moreno Francisco.

Edictos llamando a Antonio Garner Sala y María Ruiz.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Lorca, llamando a mozos del actual reemplazo, que se encuentran en ignorado paradero.

Otro de Aledo, de estar terminado el reparto vecinal de consumos.

Otro de Fortuna, con relación de Vocales asociados.

Relación de jornales invertidos en obras por el Ayuntamiento de Abanilla

Octava seccion.—Sentencia del Juzgado de primera instancia de Cartagena, declarando pobre a D.ª Eulalia Pedreño García, para litigar contra su esposo D. Valentín Carrión Bastida.

Cédula de citación del Juzgado municipal de la Catedral, llamando a José Fuentes Quinto

Otra de Molina, llamando a Dionisio Mesguer Martínez y otros.

Anuncio de la Sociedad Anónima «Electra Aguilena».

Día 29.—Núm. 51.

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra Tudela Moreno Pedro, Ibáñez Zuñiga José y Balsalobre Franco Antonio.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda, sobre pago de la mensualidad a las Clases pasivas.

Providencia de la Tesorería de Hacienda, apremiando a varios Ayuntamientos de esta provincia, por impuesto de electricidad.

Anuncio de la Sociedad Especial Minera «Los Consecuentes».

Índice de las materias contenidas en los Boletines del presente mes.